

<平成 28 年度 議会報告会記録>

[日 時]平成 28 年 12 月 3 日(土) 午後 6 時 30 分～

[会 場]扇山公民館

[参加者数] 6 名

[担当者] 1 班： 広瀬、 萩原、北、岡本、石上、水間 ( 班長、 副班長)

意見・要望・質疑事項など要旨	対応・回答の要旨	備 考
<p>(1)道路について( 4 号道路)</p> <p>8 月の台風とその前の大雨で南扇山地区の布礼別川上流から道路までが被害を受けた。今後の 4 号道路のあり方を市として、議会として考えてもらいたい。</p> <p>東大演習林を観光資源として考えるのであれば整備するべき。</p>	<p>(1)道路について( 4 号道路)</p> <p>意見として受け取る。</p>	
<p>(2)将来に夢が持てる政策について</p> <p>借金を減らすことも大切だけど、お金がないから出来ない、やらないではなく、将来に希望が持てる政策に取り組んでほしい。</p>		
<p>(3)スポーツ施設について</p> <p>スポーツセンターの改修は早急に必要。また、他の施設の改修についても将来を見越した計画を立ててほしい。</p> <p>山部市民球場は今年イースタンリーグの試合を開催したが、せっかく良い球場があるので来年度以降もプロで</p>	<p>(3)スポーツ施設について</p> <p>市民福祉委員会でも 9 月定例会でスポーツ施設の改修整備計画の必要性を意見として伝えてある。</p> <p>高校野球の試合など、レベルの高い試合を見ることで子ども達のスポーツに対する興味、希望に繋がると思う。意見の通り、山部市民球場の有効活用については</p>	

意見・要望・質疑事項など要旨	対応・回答の要旨	備考
<p>はなくても有効活用を検討してもらいたい。(高校野球の試合などの誘致を)</p>	<p>考えていきたい。</p>	
<p>(4)台風被害について 8月の台風で布礼別川が決壊寸前まで行った。流木の被害がかなりひどかった。市で河川の整備が出来ないのはわかるが対策は出来ないのか。</p>	<p>(4)台風被害について 8月台風以前に、河川の整備を札幌開発建設部等の関係機関に依頼をしていた。しかし、そのような被害となったことと、避難指示の依頼に関しても実情と合わないことがあったようです。今後は、沿線の首長と力を合わせて河川の整備について関係機関に呼びかけをしていくと聞いています。</p>	
<p>(5)その他 移住者は子育て支援を移住の判断としていることが多い。子育て支援の充実が必要。 議員定数について、市民を含めた検討会を設置するべき。 ワイン不足について。計画的な生産をして欲しい。</p>	<p>(5)その他 意見として受け取る。 第三者機関は検討が必要と感じる。芽室町には議員のモニタリング制度というのがある。そのような仕組みを経て、増減の議論に入ることが重要であると感じる。ぶどうの収量の減少と全国的なワインブームにより、苗木不足が起きている。</p>	